

de todo: unos vieron jabalíes, otros les asustaron (no sabemos quién se asustó más, si el cazador o el jabalí), y unos pocos tuvieron la suerte de cobrarse piezas de buen peso y largos colmillos, que culminaron en una buena cena en un restaurante de una población vecina.

A todos, los que cazan el tordo, conejo, perdiz o jabalí, nuestra felicitación, y el deseo de que la próxima temporada sea repleta de buenos ra'os.

En cuanto al Tiro al Plato, no hubo tiradas el pasado año. Parece ser que en el presente un grupo de amantes de este deporte están haciendo todas las gestiones y más si cabe, para que puedan celebrarse un par de tiradas a lo menos por la Fiesta Mayor. Vaya nuestro apiauso por delante, tanto si lo consiguen como no, pues méritos han hecho para conseguir el éxito que les deseamos y esperamos. Que el año próximo desde estas páginas podamos dar unas reseñas que ya eran habituales y reemprender un deporte que tanto gustaba a los aficionados a la escopeta.

JOSE M.ª CASANOVAS MAÑÁ

